

Handschriften / Autographen

Tagebuch von David Samuel Meermann.

Meermann, David Samuel

Halle (Saale), 01.01.1717-16.06.1719

29. - 31. Januar 1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176735](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176735)

*Das Land gefallt. 2. in demselben, in 3. in
einem andern, in 4. in einem andern, in 5. in einem andern,
in 6. in einem andern, in 7. in einem andern, in 8. in einem andern,*

Drill
i. Living in 1842 by July 1st 1842
Sub plant bank and of the 1st 1842
of the 1st 1842

von 4-5. St. Töchter sind vorhanden
zuletzt, in welcher Stadt, an die sie sind ge-
zogen, sind die Landeskinder, die
von der Krönung, von der
der ersten Stadt, von St. G. nahe der
auf der scale, Lpt.
in der St. St. Stadt in der St. St.
St. St., (St. St.) St. St. die St. St.

H. Malthe mitt iij jubileetiden i
 sinis jords P: 7i. v. 5, 6, 17, 18.
 G: Bif i min Døft,
 H. Parkkil Ebr: 13. v. 5, 6, 17 vill
 vil i plepsen, naf fæmle,

in deses Buchs steht geschrieben unser
gott es Ps. 79. u. 9. heisset
Nott unser gott ist unser
vi. cl. ^{mit dem heiligen geiste}
gottin gelobet sein ist unser
gottin die Königin zu hoch
mit gott gottin u. heil christe

Wärfen dafte

[illegible]

Fest. VR FI C

Vom 6-7. in Separation und im Witz
B. fassen
die Treibung haben gegondigt
Preis: Joh. v. Abraham und Jov.
Zit. in Hing. 189-1 Abraham in G.

mittl. 40 f.

in diesen Aufstand hat uns meine Teilnahme
am 1. Febr. 1901. Alfred Wied
3. Auf uns selbst

7c. 61.

Nr. 61.
 Anfang in Danks für den Dank
 geleistet für Herrn ...
 mit recht Anfang ...
 He. Pfalz ...